
Молодежь и проблемы экологии: студенты
ДонНАСА приняли участие в престижном
экологическом форуме «СтЭКОвка»

Студенты Донбасской национальной академии строительства и архитектуры уже не
первый раз принимают участие в Молодежном экологическом форуме «СтЭКОвка».

В этом году второй региональный форум проходил в период с 17 по 19 мая в городе
Пушкино Московской области, куда при содействии Русского Центра и отправилась
делегация Донецкой Народной Республики.

Донбасскую  национальную  академию  строительства  и  архитектуры  на  форуме
представляли студенты кафедры «Техносферная безопасность» Солдатов Сергей (4
курс, группа Экол-20) и Немыткина Ксения (3 курс, группа ИЗОС-21).

Ребята  поделились  своими   впечатлениями:  «Форум  проходил  на  территории
пансионата «Левково». По приезду нас распределили по разным командам и поселили.
После  обеда  состоялось  открытие  форума.  Нас  познакомили  с  кураторами  и
организационным  составом.  Чтобы  сдружить  участников  команды  между  собой,
кураторы  проводили  различные  интересные  игры,  посвящённые  знакомству.

После знакомства для нас был проведён квест «Чистая планета», в ходе которого,
по легенде, произошёл выброс аммиака. Нашей задачей был сбор защитных масок на
различных пунктах, разбросанных по территории пансионата. Проведение квеста было
неожиданным для участников. Позже мы поняли, что это было сделано не случайно.
Мы всегда должны быть готовы к аварийной ситуации. Во время проведения квеста мы
сдружились со своими командами».
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В  рамках  форума  для  привлечения  внимания  к  проблеме  чистоты  планеты  был
организован субботник на территории пансионата.

Замечательным завершением дня стало вечернее мероприятие, которое тоже обучало…
В частности, одним из заданий было измерение децибел на шумометре при пении.

Второй день форума начался бодро и позитивно: с бодрой зарядки, и массового
флешмоба.

Для  проведения  образовательного  блока  мероприятия  в  качестве  спикеров  были
приглашены известные деятели Московской области, такие как Николай Валуев —
депутат  Государственной  Думы,  Линара  Самединова  —  лидер  «Молодой  Гвардии»
Подмосковья,  Эльмира  Хаймурзина  —  заместитель  Председателя  Правительства
Московской  области.

«Мы посетили лекцию Николая Валуева на тему «Раздельный сбор мусора». Депутат на
примере своей семьи привёл доступные и эффективные способы сокращения бытовых
отходов» — делятся впечатлениями Сергей и Ксения.

Для  приобретения  навыков  в  сфере  техносферной  безопасности  была  проведена
«Пожарная эстафета», на которой Солдатов Сергей со своей командой занял III
место.



Это  еще  не  все  награды  и  достижения  наших  студентов!  «Мы  участвовали  в
настольной игре «Отходы в доходы». И получили в награду диск с лекциями».

Участники, совместно со спикерами, и почётными гостями, участвовали в акции
«Посади лес». Было посажено 15 деревьев.

По завершению акции, начался «Конвейер проектов», на котором проект команды
Немыткиной Ксении «Эко патруль» получил одобрение судей и был отправлен на
рассмотрение в Московскую областную Думу.

День закончился представлением каждой командой своей визитки. И дискотекой.

В последнее утро после небольшой интеллектуальной игры организаторы торжественно
объявили о закрытии форума.

Форум оставил только добрые впечатления, позволил попробовать свои силы и дал
возможность заявить о нашей Академии на просторах РФ: «Спасибо всем участникам,
кураторам, организаторам, спикерам и гостям, без которых этот форум не смог бы
состоятся!  За  3  дня  мы  объединились  ради  одной  главной  цели  –  решения
экологических проблем мира».

Закрытие  форума,  слева  направо:  делегат  Солдатов  Сергей,  делегат  Немыткина
Ксения,  координатор  форума  Мешков  Даниил,  делегат  Тарасова  Мария,  делегат
Адаменко Никита.


